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十四届全国人大二次
会议即将召开，来自台湾
团的全国人大代表陈云英
在北京向前来采访的记者
展示自己的“工具箱”：平
板电脑、履职日志、会议材

料 …… 手 提 包 里 满 满 当
当。她说，“国家在推动高
质量发展，代表的学习也
是时时刻刻、不可懈怠。”

2003 年 以 来 ，陈 云 英
已连续担任五届全国人大
代表。她说，如今代表工
作信息化，提出建议等多
项工作可在线进行；电脑
中大量的经典图书、文章，
是代表履职时的“百科全
书 ”。“ 接 受 媒 体 采 访 ，也
是代表履职的一部分，是

接受舆论监督。”
过 去 一 年 ，陈 云 英 去

了 11 个 省 市 视 察 、调 研 、
开会，每到一个城市，她都
和当地台生、台商等座谈
互动，听取民众心声、了解
他们生活工作中遇到的问
题。“我们倾听的过程，也
是民众意愿往上传达的过
程。作为桥梁，我们觉得
哪些工作很重要、民众哪
方面权益没有得到保障，
就会在报告或会议中为其

发声。”
去 年 以 来 ，两 岸 民 间

交流持续热络，许多台湾
同胞，尤其是青年首次到
大陆交流参访。陈云英希
望通过开展研学活动，助
力台湾青年认识祖国、认
识 历 史 ，并 带 来 相 关 建
议。她说，台湾同胞中，有
很多人没来过祖国大陆，
但这里确实是他的祖国，
是他父母或祖辈生长的地
方。

她还提到，要提升“登
陆”台胞的“亲人感”。大
陆同胞从小就在文章中知
晓台湾是美丽的宝岛，台
湾同胞是我们的亲人。但
在台湾，由于受到岛内抹
黑大陆的报道影响，一些
台 湾 同 胞 对 大 陆 存 有 偏
见。对“首来族”而言，当
他第一次踏上祖国大陆土
地时，内心或许还存有疑
虑。因而，她建言交通、民
航等相关窗口单位，看到

这些台湾同胞，不妨道一
声“欢迎你回家”，以消除
他们的陌生感。

谈 及 青 年 议 题 ，陈 云
英 表 示 ，中 国 从“ 人 口 红
利 ”向“ 人 才 红 利 ”转 型 ，
需提高培养人才的力度，
大力开发人力资源。“欢迎
所有同胞，包括台湾同胞
加入祖国大陆人才队伍，
将祖国大陆作为自己成长
的摇篮，一起实现强国梦、
民族复兴梦。”陈云英说。

陈云英代表：履职二十二载 愿为台胞谋福祉

鲤 鱼 龙 门 步 步 高 ，龙
飞凤舞吉祥到！2024 甲辰
龙年农历初七，慈济中学
举办了一场令人难忘的庆
春活动，将校园装扮得喜
气洋洋、热闹非凡。这场
活动不仅展现了中国传统
文化的魅力，更让同学们
在欢笑声中感受到了浓浓
的节日氛围。

当 天 ，慈 济 中 学 校 园
一派热闹、喜庆气氛！大

家 挂 灯 笼 、贴 春 联 、写 福
字、剪窗花。红红的对联
纸，幽幽的汉墨香，同学们
忙得不亦乐乎。活动现场
人头攒动，欢声笑语不绝
于耳。

整个庆祝活动以一场
精彩的表演拉开了序幕。
台上，同学们精心准备的
节目轮番上演，从活力四
射的舞狮表演、英姿飒爽
的武术表演、振奋人心的

击鼓声、旋律优美的华乐
乐曲，到生动活泼的魔术
小品表演、典雅动人的民
族舞蹈，每一个节目都生
动展现了中华民族博大精
深的传统文化。同学们在

欢呼声中陶醉其中，感受
着节日带来的喜悦。

除 了 精 彩 的 表 演 ，活
动还组织了一系列有趣的
传统游戏。同学们纷纷参
与其中，投壶比赛激烈而

有趣，五人六足的游戏更
是让人捧腹大笑。游戏中
传承的是中华民族的智慧
和团结精神，让同学们在
嬉笑声中感受到了团结友
爱的力量。

整个活动充满了欢乐
和温馨，活动的成功举办
离不开全体师生的共同努
力和慈济中学校园文化的
熏陶。庆春活动不仅是一
场文化的盛宴，更是一次

心灵的洗礼。在这个特殊
的日子里，我们共同庆祝，
共同感受到了传统文化的
魅力，共同体验到了团结
友爱的力量，同时也加深
了对农历新年传统习俗的
了 解 ，提 高 了 跨 文 化 意
识。愿慈济中学的每一个
同学都能在这样的氛围中
茁壮成长，收获更多的快
乐与进步。 张婷老师

印尼慈济中学
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中新社北京 3月 4 日
电 (张杨彬)2023 年中国国
内旅游市场高开高走、逐
季回暖，冬季哈尔滨的爆
火更受广泛瞩目。全国
政协委员、中国旅游研究
院院长戴斌 3 日接受中新
社记者采访时说，“哈尔
滨给 2024 年的旅游业开
了个好头，与往年数据对
比来看，我们相信旅游市
场的繁荣才刚刚开始。”

2019 年 ，中 国 国 内 旅

游人数达 60.06 亿人次，入
境旅游人数约 1.45 亿人次，
旅游总收入超过 6 万亿元
人民币。戴斌对比 2019 年
与 2023 年的数据发现，2023
年旅游市场高开高走、逐季
回暖，但中国国内旅游人数
和旅游总消费只恢复到新
冠疫情前的八至九成，入出
境旅游市场也只恢复到过

半，未来仍然潜力巨大。
他续指，繁荣有两重

含义，一是市场繁荣刚刚
开始，二是产业链供给的
恢复和创新刚刚开始，未
来 还 有 很 长 的 路 要 走 。
戴斌认为，旅游业在今后
经 济 社 会 发 展 中 将 扮 演
更加重要的角色，发挥更
积极的作用。

“ 游 客 回 来 了 ，但 回
来 的 游 客 不 是‘ 原 来 的 ’
游 客 了 。”戴 斌 观 察 到 ，
带 动 旅 游 业 繁 荣 的 游 客
人 群 和 出 游 理 念 都 产 生
了变化。在过去一年，作
为 旅 游“ 主 力 军 ”的“95
后 ”“00 后 ”逐 渐 成 为 市
场 的“ 引 领 者 ”。“ 有 体 验
感 的 、美 的 元 素 ，越 来 越

成 为 年 轻 人 到 访 某 一 城
市的原因。”

与 过 去“ 游 山 玩 水 ”
式 或“ 固 定 体 验 ”式 的 旅
游不同，如今年轻人或许
更喜欢在洛阳体验汉服，
在 西 安 与 李 白“ 隔 空 ”对
诗。戴斌认为，文化成为
推 动 旅 游 业 发 展 的 新 动
能 ，无 论 是 扬 州 的“ 二 分

明 月 忆 扬 州 ”，还 是 南 京
“24 小 时 书 店 ”，又 或 是
成 都“ 火 锅 巴 士 ”，年 轻
人 乐 于 参 与 和 创 造 属 于
自己的文化。

戴斌提醒，文旅深度
融 合 的 产 品 是 目 前 旅 游
市 场 的“ 硬 通 货 ”，旅 游
市场重回繁荣，供应链要
进 一 步 跟 上 。 当 市 场 发
生了变化，业者要善用科
技 、文 化 、创 意 团 队 等 适
应变化。

中国旅游研究院院长：旅游市场的繁荣才刚开始
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【本报讯】2024 年 3 月
4 日（星 期 一）下 午 5:30
分，以德州市副市长陈海
明为首的代表团访印尼中
华 总 商 会 。 代 表 团 包 括:.
盖 学 勇 ( 德 州 市 人 民 政 府
办 公 室 副 主 任)、张 方 瑞
（德州市外办主任）、夏连
红（德州市商务局局长）、
谭明明（德州市外办副主
任）、苏树江（乐陵市副市
长）、刘 相 治（宁 津 县 委 、
副县长）、闫云军（宁津县
商务局党组书记、局长）、
任庆振（德州市商务发展
促进中心招商科副科长）、
魏晓阳（德州市外办综合
科副科长）、房丽君（德州
市 外 办 外 事 服 务 中 心 科
员）、刘炫妤（陵市商务局
服务贸易科科长）及山东
工商企业领导等

代表团一行受到副总
主席陈新、秘书长周维樑、
副主席高鹏彩，名誉主席
钟延筹。副主席林松石、

纪国彰，理事黄德星、副秘
书长陈泳志、徐群浩、李洁
热烈欢迎。宾主双方进行
亲切友好的谈话，气氛融
洽。

会上，陈新致词表示，
首先，我谨代表印尼中华
总商会全体同仁，对各位
的到来表示热烈的欢迎，
和诚挚的问候。

他 说 ，“”印 尼 中 华 总
商会与德州市政府关系很
密 切 ，自 从 2011 年 2 月 26
日 先 后 接 待
过 李 保 海 副
市 长 ，2011
年 5 月 20 日
政 府 秘 书 长
崔 书 强 2012
年 4 月 21 日
接 待 过 杨 玖
庆 副 市 长 ，
2018 年 6 月
30 日接待过
陈 飞 市 长 ，
2023 年 5 月

16 日 接 待 过 陈 晓 强 副 市
长。”

他 指 出 ，“ 中 国 已 经
连 续 多 年 稳 居 印 尼 第 一
大 国 际 贸 易 伙 伴 ，同 时 ，
随 着 RECP 的 启 动 ，无 论
是印尼的市场容量，还是
印尼经商环境，都让中国
企业非常看好，纷纷前来
落 户 投 资 。 2022 年 中 国
已 经 成 为 印 尼 第 二 大 外
资 投 资 来 源 国 。 随 着 国
际商旅往来的逐步恢复，

我们相信，双边的经贸合
作 也 已 经 回 归 往 日 的 繁
忙。”

他 最 后 说 ，“ 陈 海 明
副 市 长 亲 自 带 团 来 访 ，
相 信 也 是 非 常 看 好 印 尼
的 市 场 。 我 们 欢 迎 中 国
政 府 及 企 业 家 ，多 来 印
尼 走 走 看 看 ，多 了 解 考
察 市 场 ，考 虑 在 印 尼 投
资 、建 厂 ，拓 展 海 外 市
场 。 无 论 是 科 技 ，互 联
网 ，还 是 商 贸 ，都 希 望 未

来 我 们 的 合 作 是 开 放 和
互 利 双 赢 的 。 我 们 印 尼
中 华 总 商 会 ，也 将 积 极
做 好 商 会 服 务 工 作 ，为
中 国 企 业 来 印 尼 落 地 ，
提 供 必 要 的 咨 询 和 相 关
帮 助 。”

德 州 市 副 市 长 陈 海
明 在 会 上 致 词 表 示 ，对
热 情 接 待 表 示 衷 心 感
谢 。 接 下 去 他 也 介 绍 德
州 情 况 。

德 州 地 处 黄 河 下 游 、
运 河 之 滨 ，
面 积 1.03 万
平 方 公 里 ，
人口 561 万，
是 国 家 园 林
城 市 、中 国
优 秀 旅 游 城
市 、全 国 卫
生 城 市 、中
国 最 具 幸 福
感 城 市 ，荣
获 联 合 国 人
居 环 境 范 例

奖。德州产业基础坚实，
在 联 合 国 定 义 的 41 个 工
业 大 类 中 ，德 州 有 33 个 ；
是全国重要的优质农产品
供应基地，有“天下粮仓”
之称，德州扒鸡、乐陵小枣
名扬天下。

他介绍中就进一步加
深合作提出三点建议：一
是扩大地方友好交往，二
是 深 化 项 目 产 业 合 作 三
是促进扩大民间交流。

副 市 长 陈 海 明 最 后
说 ，“ 德 州 与 印 尼 合 作 交
流 具 备 天 时 、地 利 、人 和
等多种有利条件，愿各位
朋 友 有 机 会 来 德 州 走 一
走 ，看 一 看 ，多 宣 传 德
州，多推介德州。相信在
各位朋友的关心支持下，
德 州 与 印 尼 的 务 实 合 作
一定会再上新水平、迈上
新台阶。”

致词完毕宾主双方互
换纪念品并合影留念。
本报记者明光报道/摄影
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